

EN LA HIGUERA

# Fiesta del Loco superó las 5 mil visitas y ya mira a su versión 2027

EQUIPO EL DÍA

La Higuera

Con una asistencia que superó las 5.000 personas y un marcado ambiente familiar, este domingo se realizó la Fiesta del Loco 2026 en la costanera de Caleta Hornos. Durante toda la jornada, vecinos de la comuna y visitantes disfrutaron de gastronomía local, música en vivo y actividades pensadas para toda la familia.

Sobre el escenario se presentaron Nickoog y Koki y su Banda, junto a agrupaciones locales que acompañaron esta tradicional celebración.

Más allá de ser un encuentro esperado por la comunidad, la Fiesta del Loco se ha transformado en una vitrina para que más personas conozcan la comuna de La Higuera, su identidad costera y la actividad pesquera que sostiene a numerosas familias, fortaleciendo el turismo y el comercio local durante la temporada estival.

Desde el Comité de

**La tradicional celebración desarrollada en Caleta Hornos reunió a miles de asistentes en torno a la gastronomía marina, música en vivo y actividades familiares, consolidándose como uno de los panoramas estivales de la comuna de La Higuera.**



CEDIDA

De izquierda a derecha: Víctor Pino, diputado; Francisco Villalón, de Andes Iron; Roquer González e Ivonne Valenzuela, concejales de la Municipalidad de La Higuera; y Mario Flores, presidente de la Federación de Pescadores de La Higuera Sur.

Administración de la Concesión Marítima Caleta Los Hornos, organizadores de esta cuarta versión, señalaron: "Estamos muy contentos y agradecidos, no solo porque la fiesta fue un éxito, sino también porque es un claro ejemplo de que cuando comunidad, autoridades y empresa privada trabajamos juntos, todos ganamos. Creemos que el desarrollo que buscamos para la comuna se logra así, trabajando juntos y escuchando a todos. Queremos un desarrollo con y para todos, donde nadie quede fuera".

La organización agradeció el respaldo de la Ilustre Municipalidad de La Higuera y también de Dominga, como una de las empresas auspiciadoras, además del trabajo de emprendedores, equipos de apoyo y vecinos que contribuyeron al éxito de la jornada.

Finalmente, adelantaron que ya comenzaron los preparativos para la Fiesta del Loco 2027, con el desafío de seguir creciendo y consolidar esta celebración como una tradición del verano en la comuna.

■ "BANCO DE CHILE/PIZARRO Y OTRO", se rematará el 12 de marzo del año ■